



足羽小学校

# 学校だより

No. 12

平成29年12月18日（月）

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

## 6年生 足羽公民館のディホームに参加しました！



11月17日（金）の午後から、6年生が足羽公民館のディホームに参加させていただきました。6年生にとっては、5月以来の2回目の参加でした。この日を楽しみにしていた児童も多く、当日は歌を発表した後に一緒にゲームをしたり肩たたきをしたりして楽しいひとときを過ごしました。最後は、お年寄りといろんな話をして交流を深めました。6年生一人一人の優しさが伝わりました。

## 器械運動校内発表会・器械運動交歓会



毎年恒例の体育行事、器械運動校内発表会（11/27）と器械運動交歓会（11/30）が開かれました。交歓会は、豊小・社南小の6年生も参加して、今年は足羽小学校で開催しました。6年生は、体育の時間や放課後など、跳び箱・マット・鉄棒の練習を続けてきました。当日は、練習の成果を十分に発揮して、一人一人が最後のフィニッシュまで立派に演技をすることができました。校内発表会では、「わあーすごい！」と見ていた1年～5年の児童からも感嘆の声が上がりました。そして、それぞれの演技の後には、盛大な拍手の音が体育館中に響きわたっていました。

## PTA Bブロックスポーツ大会 **優勝！**



11/19（日）に行われたPTA Bブロックスポーツ大会（スティックリング大会）で、本校のPTAが全17チーム参加の予選リーグ、決勝トーナメントを勝ち抜いて、見事、優勝しました。一致団結して戦ったチームワークの勝利でした。

参加したPTA役員の皆様、先生方、本当にお疲れ様でした。ヤッター～！！

## 足羽地区見守り活動出発式



12/4（月）に、2回目の一斉見守り活動を行いました。足羽地区の見守り隊のみなさんとPTA参加者のみなさんが集まりました。挨拶の後、各地区に分かれ見守りを始めました。あと少しで冬休みを迎えますが、児童の安全安心のため御協力をお願いいたします。

## 4年生 足羽山の魅力発表会開催！ 総合的な学習の時間の活動より



4月より、足羽山について総合的な学習の時間を中心に、各自が課題を持って調査してきたことを3年生に向けて発表しました。足羽山の自然や遺跡・古墳、笏谷石等について、その特徴や魅力を3年生に伝えました。豊かな自然環境に恵まれ、歴史的・文化的にも貴重な存在である足羽山の魅力を感じることができた4年生。足羽地区の宝の一つとして自然環境を守ったり、いろんな人に魅力を発信したりなど、これを機にこれからも足羽山についての学習を深めていってほしいと考えています。

### 全国学力・学習状況調査結果について

4月に6年生が行った全国学力・学習状況調査の結果について本校の概要についてお知らせします。なお、本調査により測定できるのは学力の一部であり、学校における教育活動の一側面に過ぎないことをあらかじめお伝えしておきます。

○=成果と見られるもの、◆=課題と見られるもの

- ＜国語＞ ○「古文における言葉の響きやリズムを楽しみながら読む」「ことわざの意味を理解し、自分の表現に用いる」「漢字を正しく読む」は正答率が90%を超えている。  
◆「叙述を基に理由を明確にした上で自分の考えを書く」「目的や意図に応じ、必要な内容を整理して書く」ことに指導の充実が求められる。
- ＜算数＞ ○「数と計算（足し算・かけ算・割り算）」の正答率は県平均を大きく上回っている。  
○「面積や平均」に関する正答率は県平均を大きく上回っている。  
◆「算数用語や式、表、図などを用いて説明したり記述したりする」ことに指導の充実が求められる。

また、質問紙による学校や家庭での学習や生活についての調査結果については、全国や県の傾向と比較して、ほとんどの質問で肯定的な回答をしており、望ましい生活習慣や学習習慣が身に付いていることが分かりました。学校の授業時間以外の進んでの学習（予習・復習）等が今後の課題です。

## 5年生 理科の出前授業講座開催

## 歯磨き教室 1,2年生



12月5日（火）に、5年生がゲストティーチャーによるモーターの仕組みに関する授業を受けました。最初にモーターの仕組みについて学習した後、実際に一人一人がクリップモーター作りを行いました。友だちとも協力しながら銅線を巻いてクリップに取り付け、乾電池から電気を通して巻いた銅線がくるくると回れば完成。銅線の位置などゲストティーチャーや友だちに教えてもらい苦労しながらも完成しました。



12月6日（水）に、本校の学校歯科医の生田伸之先生をお招きし、1,2年生対象の歯磨き教室を行いました。実際に歯磨きをしながら、歯ブラシの動かし方を習いました。ぜひ家でも続けてほしいと思います。

保護者、地域の皆様には、今年一年、いろんな面で御協力、御支援を賜り、厚くお礼申し上げます。来年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

